

PRESUNTAS AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL CARMEN

GRUPO VOX

- 1ª) Se hizo una reunión extraordinaria el pasado 8 de Noviembre, con todas las prisas del mundo, y al grupo vox nos gustaría saber como van las negociaciones a día de hoy. Ya que han pasado 6 meses y no tenemos constancia de ninguna contestación.

- 2ª) También nos gustaría saber, los anunciados por ustedes cambios en la Avda. Ciudad de Almería, salida del Royo hacia Alcantarilla, donde se pretendía habilitar 2 carriles. Y la reversión en la Calle Pintor Pedro Flores, para poder circular en ambas direcciones